



平成29年10月2日二条保育園発行

朝夕、肌寒く感じる日も増えてきました。空の高さにも秋の訪れを感じます。季節の変わり目ということもあるのか、体調のすっきりしない様子が見受けられたり、ぜん息の出ている子どももあります。咳症状が続く場合は、気管支炎や肺炎を起こしている可能性もあります。一見、分かりづらく、日常生活には支障ないように見られがちですが、気にかけて見ていきたいと思っています。

さて、もうすぐ運動会。毎日はりきって練習に励んでいます。お互いの練習の様子を見るにつけ、観客のグレードが上がっていく…例えば、0歳児つくし組の子どもたちは音楽が大好き。5歳児月組の鼓隊の曲が流れてくると、全身でリズムをとりつつ、たまに手をパン！と合わせ、シンバルのようなしぐさをしたりして、とてもかわいい姿です。よく観察しているのですね。運動会への取り組みのみならず、年長児や大きい子への憧れ、「よし、ぼくもやってみよう！私もやってみたい」という意欲は、身近に良いモデルがあるからこそ育っていくものでもあると感じています。



行事予定

- 3日(火) 運動会リハーサル
- 7日(土) 運動会
- 11日(水) 全園児健康診断
- 14日(土) 運動会雨天予備日
- 18日(水) 遠足(雪・星組)
・・・山に登ります
- 20日(金) おたんじょう会
- 25日(水) 遠足(花・小鳥)
・・・動物園

※月組の遠足は11月上旬です。



4歳児雪組では、少人数でカプラの家を作るのが楽しいようです。間取りの載っているチラシ、あれを想像してもらおうといいですね。「Aちゃんにはトイレ作ってくれる？」など、役割分担も。

ある日は「保育園を作る」ということになり、私の希望も叶えてくれるとのこと。「そうやな～温泉があったらうれしいわ」と言うとうん！わかった」あぁでもないこうでもない…と仕上がったのが園の敷地半分ほどもある温泉。この調子でいくと、「園庭であそぼう！」となった時には…ず～と温泉につかっていることになります。そして、なぜか？居住スペースも…。「えっと、先生ここに住むの？」尋ねると「そうやで！」とうれしそう。あ～ちょっとそれは近くでも通勤の方が…。ともあれ、相談しながら作り上げた豪邸のような保育園。住んでみたいような、そうでないような…子どもの発想はおもしろいですね。